

9 médecins généralistes recrutés par le Département

Les deux-tiers des Français vivent dans un secteur où le nombre de médecins généralistes est insuffisant... quand il n'atteint pas un seuil critique. Le Département, même si ce n'était pas sa compétence, s'est engagé dès 2022 contre cette désertification médicale, qui n'épargne ni le Vaucluse des villes ni celui des champs. La solution est originale et l'approche différente : recruter directement des généralistes, comme salariés du Département, et les installer dans des centres de santé, là où les besoins sont les plus criants. Avec deux arguments de poids : être déchargé de toutes les contraintes administratives et travailler au sein d'un réseau où ils ne sont plus isolés. Neuf médecins ont ainsi choisi de s'installer en Vaucluse et officient dans l'un des trois centres ouverts à travers tout le territoire : à **Avignon intra-muros, Apt et Cadenet**. Plus de 25 000 consultations ont ainsi été assurées ces deux dernières années et 3 000 Vauclusiens ont retrouvé un médecin traitant. **Un quatrième centre ouvre ses portes en ce mois de janvier, au cœur de la commune de Sorgues**. Une nouvelle campagne nationale de recrutement de médecins sera lancée en 2025 pour ouvrir de nouveaux centres de santé départementaux. A terme, la volonté de la Présidente Dominique Santoni est, sur le même modèle, de recruter également des médecins spécialistes.

Photo : Agnès DERONZIER

Médecin généraliste, au sein du Réseau Départemental de Santé



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516

84909 Avignon Cedex 09